



Nombre de alumnos:

ALEXIS DE JESUS SANCHEZ LOPEZ

Nombre del profesor:

ARQ. JOSE PAVELT GOMES SANCHEZ

Nombre del trabajo:

PRIMERA GUERRA MUNDIAL

Materia:

**INTRODUCCION AL URBANISMO Y
ANALISIS DE SITIO**

Grado:

6^{ER} CUATRIMESTRE

Grupo: A

Primera guerra mundial

inicio

se debió al asesinato del archiduque Francisco Fernando de Habsburgo, heredero al trono del imperio, a mano de un terrorista serbio en Sarajevo

hacia por lo menos 25 años que las grandes potencias europeas se habían estado armando

se disputaban el dominio mundial y repartirse colonias y áreas de influencia.

Ocurren varias declaraciones de guerra en el mes de agosto de 1914: a comienzos de mes, Alemania declara guerra a Rusia y luego a Francia. El 4 de agosto, el Reino Unido declara la guerra a Alemania. Un día después, el Imperio Austro-Húngaro declara guerra a Rusia.

Desarrollo

Dos bloques enfrentados: la Triple Alianza formada por Alemania, Austria e Italia, y la Triple Entente formada por Francia, Inglaterra y Rusia.

La Triple Entente no tenía cañón de largo alcance, pero dominaba los mares, gracias al poderío inglés.

Protegidos por alambre de púas, los ejércitos se enterraban en trinchera, donde el fango, el frío, las ratas y el tifus mataron tanto como las ametralladoras y los cañones. Este momento se llama Guerra de trincheras.

en 1917, los Estados Unidos, que se había mantenido fuera de la guerra, aunque ayudaba con capital y venta de armas a los países de la Entente, principalmente a Inglaterra, entra en el conflicto.

en 1917, los Estados Unidos, que se había mantenido fuera de la guerra, aunque ayudaba con capital y venta de armas a los países de la Entente, principalmente a Inglaterra, entra en el conflicto.

Ese mismo año Rusia salió del conflicto, debido a la revolución rusa de 1917 que derrocó al zar e implementó el régimen socialista.

culmino

En 1917 ocurrió un hecho histórico de extrema importancia: la entrada de Estados Unidos en el conflicto.

arcó la victoria de la Entente, forzando a los países de la Alianza a firmar la rendición.

tuvieron que firmar el Tratado de Versalles que imponía a estos países fuertes restricciones y castigos.

Alemania tuvo su ejército reducido, su industria bélica controlada, perdió la región del corredor polaco, tuvo que devolver a Francia la región de Alsacia Lorena, además de tener que pagar los daños de la guerra de los países vencedores.

El Tratado de Versalles tuvo repercusiones en Alemania, influenciando el inicio de la Segunda Guerra Mundial.

modificaciones urbanas y políticas

un grupo de personas, preocupadas no solo por sus vidas, sino también por la ciudad, forjaron el futuro de ésta mediante reuniones y trabajos clandestinos

EL impacto provino de los extraordinarios cambios políticos que generó la guerra

la planificación para vehículos motorizados

Tal fue el caso del famoso plan para el primer barrio de Radburn, una ciudad jardín en New Jersey, cuya principal característica fue el alto grado de separación entre los vehículos motorizados y la circulación peatonal.

la década de 1930, Estados Unidos era pionero en la planificación de autopistas y Nueva York inauguraba las primeras al final de la década.

la Unión Soviética, el que sentó las bases de un notable nuevo campo de la planificación, cuyo foco de interés era el desarrollo regional y económico.

el gobierno de Hitler construyó una red nacional con esas vías, las que fueron ampliamente admiradas y estudiadas en diversos lugares.

El primer Plan Quinquenal de 1928 propugnaba una industrialización a gran escala y la correspondiente urbanización